
PARTIE OFFICIELLE

NOMINATIONS ECCLÉSIASTIQUES

Par décision de Sa Grandeur Monseigneur l'Archevêque :

M. l'abbé U. T. DUMAS, curé de Saint-André de Kamouraska, est nommé missionnaire diocésain.

M. l'abbé Jules GERVAIS, curé de Saint-Elzéar, est nommé curé de Saint-André de Kamouraska.

M. l'abbé Adélarde GAGNON, aumônier du couvent de Sillery, est nommé curé de Saint-Elzéar.

M. l'abbé Ferdinand Massé, assistant rédacteur à *l'Action Sociale*, est nommé aumônier du couvent de Sillery.

PARTIE NON OFFICIELLE

CAUSERIE DE LA SEMAINE

OÙ ALLONS-NOUS ?

La course est vertigineuse, et la pente raide. Où allons-nous ?

On s'éloigne des sentiers battus. Les chemins droits sont réputés monotones, ennuyeux. Les clôtures, les poteaux indicateurs, les garde-fous sont méprisés, honnis. Ce sont précautions asservissantes, attentatoires à la liberté ! Où allons-nous ?

Les forces motrices grossières, brutales, faites des plus vilaines passions, sont portées à leur maximum d'intensité ; la machine trépide et bondit sous l'irrésistible poussée... Et l'on brise tous les freins ! Où allons-nous ?

De plus en plus on méconnaît les droits souverains de Dieu, on se soustrait à ses commandements, on se moque de ses inévitables justices. Le sens chrétien s'obnubile même chez les bons ; la notion du surnaturel s'épaissit, les consciences se faus-